

El caballero y el bosque mágico

En la aldea había sucedido algo, el mago Noc robó el sueño de los habitantes. Los aldeanos eran personas pacíficas, pero al no poder dormir estaban desesperados y alterados.

Un valiente caballero decidió ir al bosque mágico a buscar al hada de los sueños, que vivía en la montaña más alta y fría.

El mago puso obstáculos en el camino del joven, pero no lo detuvo.

Al llegar, él se sentó bajo un árbol y, misteriosamente, se durmió. En sus sueños vio al hada y le contó lo sucedido.

Ella tocó con su varita mágica un arbusto al que le brotaron pequeñas frutas rojas, y le dijo al joven que debía llevarlas a los habitantes de la aldea para que las comieran, pues sólo así lograrían dormir.

Al despertar hizo lo que el hada le indicó y en la aldea todos soñaron dulcemente. El único que aún no duerme es Noc porque sus planes no funcionaron.

Melissa Abigail Sánchez (guatemalteca)
Adaptación
168 palabras



